

Liebe Mitglieder, Brünerfreunde!

In den letzten Tagen, bedingt durch Corona kam die Idee auf, die Homepage des Clubs der Brüner-Kröpfer-Züchter als Info und Austauschbasis zu nutzen.

Im Prinzip eine gute Idee und gut gemeint. In Absprache mit Berthold Popp, der ja unsere clubeigene Homepage so hervorragend betreut, sind wir zu folgender Entscheidung gekommen.

Unsere Homepage soll und muss frei, eigenständig und unabhängig bleiben.

Um im Dialog mit Züchtern, Brünerfreunden und uns nahe stehenden Taubenzüchtern zu sein, haben wir in Abstimmung mit der Vorstandschaft, im Laufe des Jahres 2019 eine clubeigene Facebook Gruppe **CBZ-1910** ins Leben gerufen, auf dieser Basis ist jeglicher Austausch untereinander möglich. Die Anmeldung ist über unsere Administratoren Florian Ullsperger Mail: [F.Ullsperger@gmx.de](mailto:F.Ullsperger@gmx.de), Oliver Meder Mail: [omederer@t-online.de](mailto:omederer@t-online.de) und Simon Bätz Mail: [Simon.Baetz@gmx.de](mailto:Simon.Baetz@gmx.de) problemlos möglich.

Wir wünschen uns einen regen und freundlichen Austausch.

Ludwig Putz

1. Vorsitzender